

Einladung zur Filmmatinee und Podiumsgespräch



Mit Jesus auf die Barrikaden

Die 68er Protestbewegung und die Evangelische Studentengemeinde

Eine Veranstaltung anlässlich des 100-jährigen Bestehens der Universität Hamburg.

Dokumentarfilm „Mit Jesus auf die Barrikaden. Christ*innen in der 68er Revolte“ von Dorian Raßloff, anschließend Podiumsgespräch mit dem Regisseur und Gästen, Moderation: Dr. Stephan Linck, Evangelische Akademie.

Donnerstag, 31. Oktober 2019
11 Uhr

Bildungsveranstaltung, der Eintritt ist frei!

Zeise-Kino

Friedensallee 7-9, 22765 Hamburg

Für den kostenlosen Imbiss im Anschluss würden wir Sie bitten, sich anzumelden:

hamburg@esg.nordkirche.de

Evangelische Studierendengemeinde
www.esg-hamburg.de

»1968 fand nicht nur auch in den Evangelischen Studierendengemeinden statt, ESGn waren vielmehr (wie die Evangelischen Akademien) wichtige Kristallisationskerne des 68er-Aufbruchs. Benno Ohnesorg war aktives Mitglied der ESG Berlin, Rudi Dutschke war Christ und Sozialist. Seine Frau, Gretchen Dutschke-Klotz, stand in der ESG Hannover als StudierendenpfarrerIn zur Wahl... Die Rolle der ESGn in der 68er-Bewegung in Deutschland wird in der Geschichtsschreibung für gewöhnlich stark vernachlässigt, wenn nicht ignoriert. Der Film von Dorian Raßloff setzt hier, nicht zuletzt durch bewegende Zeitzeugenporträts, einen gewichtigen und substantiellen Kontrapunkt.«

(Bundesverband der Evangelischen Studierendengemeinden Deutschlands)

Im Anschluss an die Filmvorführung spricht Dr. Stephan Linck mit dem Regisseur Dorian Raßloff, Pastor i.R. Ulrich Hentschel, Dr. Tobias Sarx und den Studentinnen Golnar Sepehrnia (AStA) und Hannah Eichberg (ESG) über studentische Protestkultur.